

Burgwalder Nachrichten

Feuerwehr Wiesenfeld gründet Kinderfeuerwehrgruppe Sparkassenversicherung übergibt Spende an die Feuerwehr-Kids



Foto v. li hintere Reihe: Pascal Clement (Vorsitzender), Pierre Vial (stellv. Wehrführer), André Piston (Wehrführer), Swenja Heinrich (Übungsleiterin der Feuerwehr KIDS), Frank Kohl (Sparkassenversicherung) und Bürgermeister Lothar Koch. Davor die Gruppe der Feuerwehr-KIDS.

Feuerwehrleute fallen nicht vom Himmel – sie kommen meist aus den Jugendabteilungen der Feuerwehren. Gerade auf dem Land ist die Jugendfeuerwehr wichtig, denn sie bietet jungen Menschen Orientierung und ein neues Umfeld, in dem sie neue Freund*innen finden und lebenswichtige „Skills“ lernen können.

Doch was macht die Zeit bei der Jugendfeuerwehr oder der Kinderfeuerwehr so besonders? „Die Kinder lernen frühzeitig den Umgang mit Feuer. Spielerisch lernen sie, wie man sich im Brandfall oder auch bei einem anderen Notfall richtig verhält, berichtet die Betreuerin, der Feuerwehr KIDS, Swenja Heinrich. Aber auch der Spaß darf bei unseren Treffen natürlich nicht zu kurz kommen.“

Die Wiesenfelder Feuerwehr KIDS erhielten für ihre Ausrüstung und zur Unterstützung für ihren Neustart eine Spende in Höhe von 112 € durch Herrn Frank Kohl von der Sparkassenversicherung und eine Urkunde. Auch Bürgermeister Koch übergab zum Start einen Geldbetrag. Für die Kids wurden davon bereits neue T-Shirts (siehe Foto re.) angeschafft.

Interessierte Kinder im Alter zwischen 6 und 9 Jahren können sich gerne bei Swenja Heinrich oder bei dem Feuerwehrvorstand von Wiesenfeld melden. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen. Die Treffen finden vierzehntägig freitags von 17 bis 18 Uhr statt.

